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本日の予定  

会員卓話 「一年を振り返って」 

須永 恵子 会長 ／ 田口 精二 幹事 

♪ロータリーソング♪ 

それでこそロータリー、古河東ロータリークラブソング 
 
 

 

本日は「Service とは」に

ついて田中毅氏の文献の中

からご紹介させていただき

ます。 

いろいろなロータリアン

が、いろいろな立場から「サ

ービス」を述べています。 

ある人は天職論を通じて、またある人は儒

教の教えや東洋哲学を引用して「サービス」

を説きます。しかし、シェルドンが述べる

Ideal Service の理念は偽りに満ちた、骨肉相

食む、食うか食われるかの激烈な競争社会、

20 世紀初頭の新興国家アメリカで生まれた

思考であることを忘れてはなりません。 

ロータリーは、当時、雨後の筍のように出

来た親睦と会員同士の相互扶助によって事

業を発展させるための社交クラブのひとつ

でした。そこに、現在に繋がる奉仕理念を提

唱したのが、アーサー・フレデリック・シェ

ルドンです。 

シェルドンの奉仕理念は、経営学のモット

ーとして作られた経営学の理念ですが、その

原点にあるのは、カントやインド哲学であっ

て、日本の道徳感や商習慣ではありません。

シェルドンはこのモットーは黄金律を説い

たものだと述べています。 

黄金律は、宗教ではなく哲学だと述べてお

り、自分が他人からしてもらいたいと考える

ことをまず他人にすること。すなわち、自分

が金銭を儲けたいと思うなら、まず他人に奉

仕する事であり、先に奉仕があれば必ず後か

ら報酬がついてくると説いています。 

シェルドンは「奉仕の原則と保全の法則」

の冒頭で奉仕（サービス）とは何かを定義し

ています。奉仕（サービス）とは、 

１．仕事を管理する人たち（企業主）を管理

すること。 

２．管理される人たち（従業員）を管理する

こと。 

３．この両者に顧客を加えた集団を管理する

こと。 

さらに、これに時間やエネルギーやお金や材

料を無駄遣いせず、有効に活用して保全する

ことを付け加えることであると記載してい

ます。これはすべて安心と豊かな実りを獲得

するための道です。 

 2021-22 年度会長  須永  恵子  会長の時間  
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世に有用な職業に従事している人は全員、

奉仕によって品物を作ったり、売ったりして

いるのです。役に立つこととは Service の別

名なのです。 

世に有用な職業に従事して働く行動は、全

て「サービス」だと考えても良いように思わ

れます。この定義から Service をロータリー

的な日本語に翻訳するとどうなるでしょう。

「人に役に立つこと」さらに 1904 年に発行

された「経営学」の中でシェルドンは、

「Service という単語そのものについて、あ

まりにも多くの意味を持った単語なので、一

言で言い表すことは不可能であると前置き

をして、「サービス」を受けた立場から得られ

るのは「満足感」であると述べています。 

「サービス」を行う立場からどのように表

現したらよいでしょうか。一般社会の中で、

サービスという言葉が、パチンコ屋の出血サ

ービスや百貨店のバーゲンセールを連想さ

せないように、さらにロータリーと関連付け

るためには、どのような日本語が適切でしょ

うか。「貢献」という言葉を使うのも一つの方

法かもしれません。ロータリーが奉仕団体と

異なる唯一の活動は職業奉仕にあります。従

って、ロータリアンとして最も重要な使命は、

職業を通じて社会に奉仕（貢献）することで

す。 

ロータリーはその考え方をシェルドンか

ら学んで、それを奉仕理念として取り入れ、

現在に至っています。（職業奉仕の真相を探

るより） 
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SAA  点鐘  オーディオ担当  

 

 

 

 

 

 

  

久野  茂  SAA  須永  恵子  会長  武澤  郁夫  会員  

♬ ロータリーソング ♬ 君が代、奉仕の理想、バースデーソング 

開会前食事         感染症対策のため発声なし（ハミングあり） 

 

 

 

茨城県議会議員  

いばらき自民党  

森田  悦男  様  

 

 

 

 前回例会報告（第 2059 回）2022 年 6 月 7 日 

 お客様・ご来訪ロータリアンの紹介  

 2021-22 年度会長  須永  恵子  会長の時間  
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古河市文化協会会長  渡辺  恒久  様  

過日ご後援いただきました、3 月 27 日（日）の「古河で第九～響け市

民の声～」、皆様のお力をいただきまして、無事終了いたしましたことを

ご報告申し上げますとともに感謝申し上げます。本当にありがとうござ

いました。 

 

古河中央ロータリークラブ  幹事  土田  次郎  様  

 

 

 

 

 

 

 
 

月初めのお祝い  進行：福田  優子  親睦活動委員長  

 

［６月生まれの方］ 

小林 好子 会員、江口 紀久江 会員、山崎 清司 パストガバナー、 

小森谷 久美 会員、岡村 裕太 会員、久野 茂 会員 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 セレモニー  

 お客様・ご来訪ロータリアンの紹介  



4 

 

 
 

将棋愛好会  三田  浩市  会長  

5 月 28 日（土）に開催された須永・田口年度将棋大会の結果を報告いた

します。お陰様で、楽しい将棋大会を開催することができました。ご協力あ

りがとうございました。なお、次年度より、森敏夫会長により活動いたしま

すので、ご協力よろしくお願いいたします。 

今回の成績は以下のとおりです。 

優 勝 三田 浩市 会員 

準優勝 板橋 孝司 会員 

第３位 久野 茂 会員 

敢闘賞 坂田 信夫 会員、佐谷 道浩 会員 

参加賞 

森 敏夫 会員、山崎 清司 PDG 
柿沼 利明 会員、武澤 郁夫 会員 
福富 好一 会員、井上 学 会員 
齊藤 愛 会員、長澤 清輝 様 

 

 

小森谷  久美  会長エレクト  

本日の理事会に於いて、

次年度の委員会編成表が

承認されました。また、来

年度はクラブ創立 40 周年

記念式典がございます。 

その実行委員会の組織表もご承認いただきま

して、本日お手元にお配りいたしております。 

なお、この組織表は、メーリングリストにて

も、配布させていただきます。よろしくご協力

くださいますようお願いいたします。 

 

 

職業奉仕委員会  井上  学  委員長  

先日、第１回職業奉仕

セミナーに行って参りま

した。次期地区職業奉仕 

鈴木冨士雄総括委員長の

おっしゃりたいことがこ

れかなと感じました。 

第 2840 地区（群馬）パストガバナー 本田

博己様（前橋 RC）の講演で、「職業奉仕」から

「奉仕の理念」へと題したものでした。日本の

ロータリアンの考え方には、「奉仕の理念」の

職業への適応、「職業奉仕」こそが、金看板、

根幹なのだという考え方があり、そのような

文化があって、でも世界のロータリアンは、

「職業奉仕」は奉仕部門の一つだと。「奉仕の

理念」がロータリーの根幹であると、よく一本

の木にたとえられ、「職業奉仕」が幹で、枝葉

に「国際奉仕」とかがある。その幹の部分が「奉

仕の理念」である。そういった意味で、世界標

準と合わせてやってゆかないと、これからの

時代へ、新しいものへついてゆけないと、文化

に固執するのではなく、世界標準に照らし合

わせて行って、日本の未来を作って行くこう

と、そういった内容でした。 

 

 委員会報告  
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次期青少年奉仕委員会  小林  好子  委員長  

６月３日（金）古河保健所に、青少年奉仕委

員会事業の薬物乱用は「ダメ。ゼッタイ。」普

及運動およびキャンペーンの打ち合わせのた

め、小森谷会長エレクトと私で行って参りま

した。 

当クラブから、A5 サイズのノートに古河東

RC のロゴを貼り、540 冊を届けました。古河

第一中学校へ贈呈

します。贈呈式は

６月 14 日（火）と

なります。当日は

午前 7時 30分に古

河保健所に集合、午前８時より、生徒代表の皆

さんへお渡しとなりま

す。8 時 20 分頃終了予定

です。小森谷会長エレク

ト、佐谷幹事エレクトの

スピーチも予定しており

ます。贈呈式については、

古河市役所内記者クラブ、古河ケーブルテレ

ビに取材のお願いをいたしました。 

また、例年おこなっております国連への募

金パンフレットを古河保健所よりお預かりし

て参りました。新年度に募金をお願いしたい

と思います。 

 

次期会計  福田  優子  会員  

2022-23 年度前期クラブ会費納入のお願いです。前期のみの適用になりますが、コロナ禍にあ

たり会費を 2 万円減額いたします。前期会費として７万円（40 歳未満は４万円）をご納付下さ

い。振込でお願いできましたら有難く存じます。振込先は以下のとおりです。 

常陽銀行 古河支店 

普通預金 1794863 

古河東ロータリークラブ 小森谷久美 
 

親睦活動委員会  福田  優子  委員長  

【さよならパーティーのお知らせ】 

6 月 25 日（土）午後 6 時点鐘「ホテル山水」にて開催されます。 

詳細は、次週お知らせいたします。ご家族の方も是非ご参加くださいますよう、よろしくお願

いいたします。 

 

伴いまして、6 月 10 日（金）正午から「やなぎや遊水亭」に於いて、新旧親睦活動委員会を

開催いたします。出欠のご回答をお待ちしております。 
 

次期プログラム委員会  松本  幸子  委員長  

７月のプログラムが後記のとおり理事会にて承認されましたことを報告

いたします。 
 

出席委員会  記録  

 

 

 

 

 

 

 

 委員会報告  

第 2059 回例会（6/7） 第 2057 回例会（5/24）前々回 

名誉会員を除く会員数 54 名 名誉会員を除く会員数 54 名 

出席計算に用いた会員数 44 名 出席計算に用いた会員数 39 名 

出席またはMake Up 会員数 35 名 出席またはMake Up 会員数 39 名 

出席率 79.55 ％ 出席率 100 ％ 
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お 名 前 メッセージ 

古河中央 RC 幹事 

土田 次郎 様 

須永会長、田口幹事、６月に入り、いよいよカ

ウントダウンですね。 

一年間大変お世話になりました。 

小森谷さん、佐谷さん、来年一年間頑張ってく

ださい。応援しています。 

須永 恵子 会長 

田口 精二 幹事 

今日は須永・田口年度、最後の理事会となりました。皆様のお陰で

無事に一年を終わろうとしております。心から感謝申し上げます。 

本日の月初めのお祝い、おめでとうございます。 

そして、県議会議員森田様、ご多用のところ、卓話にお越し頂き、

誠にありがとうございます。 

山崎 清司 PDG 森田悦男先生、ようこそおいで下さいました。 

板橋 孝司 久しぶりの全員参加の例会です。やはり、大勢は、良いですね。 

今日は、森田悦男先生の卓話楽しみです。 

また、先日は、大変お世話になりました。 

久野 茂 森田県議、ようこそおいで下さいました。 

陸上自衛隊古河駐屯地後援会では大変お世話になりました。 

今後とも、よろしくお願いいたします。 

土田次郎古河中央クラブパスト会長、渡辺恒久古河市文化協会会

長、ようこそ、いらっしゃいました。 

須田 純一 須永会長、田口幹事、あと一か月ですね。ご苦労様でした。 

高橋 采子 森田県議、ようこそお越しくださいました。卓話よろしくお願いし

ます。 

須永会長、田口幹事、最終月になりましたね。あと一歩頑張ってく

ださい。 

福江眞隆 須永・田口年度も、今月で、ゴールですね。 

コロナや戦争、物価高騰と激動の一年間でしたが、古河東ロータリ

ークラブは平和に過ごすことができました。 

これも、穏やかな会長・幹事のお陰です。お疲れ様でした。 

石川 久 小森谷 久美 武澤 郁夫 三田 圭子 前県議会議長森田悦男様、ようこそお

越しくださいました。卓話よろしくお

願いいたします。 

古河中央 RC 幹事土田次郎様、古河市

文化協会会長渡辺恒久様、ようこそ。 

６月生まれの方々おめでとうござい

ます。 

江口 紀久江 齊藤 忠 福田 優子 三田 浩市 

海老沼 堯 坂田 信夫 福富 好一 森 敏夫 

大橋 みち子 佐谷 道浩 星野 龍肇 山腰 すい 

岡村 裕太 佐藤 孝子 松井 実  

小林 好子 杉岡 榮治 松本 幸子  

 

人 数 合 計 累 計 目標額  達成率  

31 ￥64,000 ￥1,247,500 \1,600,000 77.97% 

 スマイル  大橋  みち子  委員長  
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第 12 回定例理事会承認事項報告  

1. ５月の会計報告  

2. ７月のプログラムについて  

3. 40 周年記念式典組織表について  

4. 委員会進捗状況について  

5. Zoom 担当者、米山カウンセラー、松井会員への謝礼について 前例のとおり行う。  

6. 次年度現況報告書作成について 編集委員の確認 

7. 三田圭子会員退会届について 

8. その他 

・白戸パストガバナーからの週報の依頼について 

・植木 静子 会員より海苔を頂きました。 

確認及び連絡事項  

1. 次年度会費集金の件  

2. その他 

・6 月 8 日（水）の茨城新聞「ロータリー情報館」に社会奉仕委員会「植樹の寄贈」の

内容が掲載されます。 

・さよならパーティーへの会員以外（ご家族・衛星クラブ）の参加希望者の確認をお

願いいたします。 

 

 

 

 

 

 

茨城県議会議員  いばらき自民党  森田  悦男  様  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

県政状況並びに県内の情報を講演いただきました。 

幹事報告  田口  精二  幹事  

お客様卓話  
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2021-2022 年度 ＲＩ シェカール・メータ会長 テーマ「奉仕しよう みんなの人生を豊かにするために」 

2021-2022 年度 古河東 RC 須永恵子会長 クラブスローガン「温故知新その先に」 
 

例会日程 例会会場 内 容 

第 2060 回 
６月 14 日（火） 

古河商工会議所 3Ｆ 

会員卓話 「一年を振り返って」 
須永 恵子 会長 ／田口 精二 幹事 
お弁当担当：やなぎや遊水亭 

第 2061 回 
６月 21 日（火） 

古河商工会議所 3Ｆ 
会員卓話 「一年を振り返って」４大奉仕委員長 
お弁当担当：喜楽飯店 

第 2062 回 
６月 28 日（火） 
➡ 25 日（土） 

ホテル山水 
移動例会 点鐘 18 時 
須永 恵子 会長・田口 精二 幹事年度 さよなら例会 

第 2063 回 
７月５日（火） 

古河商工会議所 3Ｆ 

第１回理事会 11 時～ 
第４分区ガバナー補佐 表敬訪問 
岩﨑清特別代表 表敬訪問 
月初めのお祝い ７月生まれの方 
会長・幹事所信表明 
小森谷 久美 会長 ／ 佐谷 道浩 幹事 

お弁当担当：ホテル山水 

第 2064 回 
７月 12 日（火） 

古河商工会議所 3Ｆ 

古河 RC ／ 古河中央 RC 会長・幹事 表敬訪問 
会員卓話 各委員長によるリレースピーチ 
「新年度の抱負Ⅰ」五大奉仕委員長より 
お弁当担当：お食事処 静 

第 2065 回 
７月 19 日（火） 

古河商工会議所 3Ｆ 

会員卓話 各委員長によるリレースピーチ 
「新年度の抱負Ⅱ」 
お弁当担当：やなぎや遊水亭 

第 2066 回 
７月 26 日（火） 

古河商工会議所 3Ｆ 

会員卓話 各委員長によるリレースピーチ 
「新年度の抱負Ⅲ」 
お弁当担当：喜楽飯店 

 

新井和雄 地区ガバナー スローガン 「Think Globally、Act Locally」（地球の未来を想い 地域社会に貢献しましょう） 

地区行事等 

６月 19 日（日） 会員基盤向上セミナー ホテルグランド東雲 
 

大野治夫 地区ガバナー スローガン 「Enjoy life ～人生を楽しむ～」 

地区行事等 

７月 19 日（土） クラブ奉仕研究会 ７月 17 日（日） 職業奉仕研究会 

７月 16 日（土） 
ロータリー財団・社会奉

仕委員会 合同研究会 

７月 23 日（土） 国際奉仕研究会 

７月 24 日（日） 青少年奉仕研究会 

 

 

 

 

 

今後の予定  

例会を欠席する時は前日までに SAA までご連絡ください。 

SAA：久野茂 [e-mail] shigeru.kuno@gmail.com [電話] 090-3234-0078 

原稿の送付先は 石川久まで [e-mail] suzukiyonezo@bz03.plala.or.jp 又は [FAX] 0280-22-6606 

創 立：1982 年（昭和 57 年 7 月 6 日）URL：http://www.kogaeast.jp 週報他、例会等の詳細情報はホームページをご覧ください。 

例会日時：火曜日（12:30～13:30）例会場：古河商工会議所 3F（古河市鴻巣 1189-4 電話:0280-48-6000 FAX:0280-48-6006） 

文 責：古河東ロータリークラブ会報 IT 委員会 [ 石川・松井・松本・齊藤（愛）] 

 


